

PRONACOM LIDERA PRIMER ENCUENTRO DE MESA PARA ATRAER INVERSIÓN E INCREMENTAR LA CERTEZA JURÍDICA EN EL PAÍS

Comunicado 04-2020

Guatemala, 11 de marzo de 2020. Como parte de los compromisos que se establecieron en el Gabinete Económico del país, el Ministerio de Economía a través del Programa Nacional de Competitividad –PRONACOM–, llevó a cabo la primera reunión de la mesa para atraer inversiones e incrementar la certeza jurídica en el país, misma que discutirá temas estratégicos que, entre otros, impactará en la generación de más y mejores empleos a nivel nacional.

En ese sentido, la Política General de Gobierno del Dr. Alejandro Giammattei contempla que deben generarse las condiciones adecuadas para el clima de negocios, tales como la certeza jurídica, lo que se verá reflejado en una mejora en el índice de Competitividad Global –ICG– y otros indicadores, lo que propiciará el aumento de inversiones extranjeras y nacionales

Durante la reunión se abordaron temas como el Reglamento 169 de la OIT, el fomento de la Ley de insolvencias y quiebras, la creación de legislación para la protección de accionistas minoritarios; así como la creación de la Ventanilla Única de Inversión, la promoción de Zonas de Desarrollo Económico Especial Públicas –ZDEEP–, entre otros.

“Nosotros estamos comprometidos con el desarrollo de Guatemala, por eso el sector público y privado trabajaremos en temas de alta relevancia para mejorar las condiciones de vida de los guatemaltecos. Como PRONACOM tomamos el liderazgo de esta mesa, la cual estamos seguros brindará frutos y garantías para mejorar las condiciones de los inversores que ya están instalados en el país y ofrecer alternativas viables para atraer nuevas inversiones extranjeras, que representen más oportunidades de empleo para los connacionales”, comentó Rolando Paiz, Comisionado Presidencial para la Competitividad e Inversión.

Esta mesa tiene como institución rectora al Ministerio de Economía-PRONACOM, al Ministerio de Relaciones Exteriores como institución asesora y a los ministerios de Agricultura Ganadería y Alimentación, Energía y Minas, de Trabajo y Previsión Social, y Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda como corresponsables de la implementación de los esfuerzos.

Además, participaron en este encuentro el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social, el Ministerio de Ambiente y Recursos Naturales, Ministerio de Gobernación, Ministerio de la Defensa, Registro Mercantil, Registro de Garantías Mobiliarias; INTECAP, ZOLIC, INGUAT, Empresa Portuaria Nacional, EMPORNAC, Empresa Portuaria Quetzal, SAT, Banco de Guatemala, Municipalidad de Guatemala, entre otros.

Por parte del sector privado participaron AGEXPORT, Cámara del Agro, Cámara Guatemalteca de la Construcción, Cámara de Industria de Guatemala y la Cámara de Turismo de Guatemala.

Asimismo, se establecerán mesas técnicas específicas para abordar los temas prioritarios, las cuales se reunirán periódicamente para buscar mejoras y presentar avances que se vean reflejados en oportunidades de desarrollo descentralizado en el país.

###

Para más información puede contactarse con:
Carlos Morales | Asesor de Prensa y Medios de Pronacom |
cmorales@pronacom.org | 3042-0620

